
 

 

 

 

 

 

第 3 回  例 会 報 告  2021.7.16  通算 1853 回 

 

 

・点 鐘          亀井会長 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢それでこそロータリー｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 菊地 祐司会員 

 

 

 

・入 会 記 念 祝 

高橋 康成会員  S61. 7. 25（35 年目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・誕 生 祝 

 奈良 清成会員  S46. 7. 23（50 歳） 

福井 克美会員  S24. 7. 25（72 歳） 

 

 

 

 

 

 

 

 

福井会員と奈良会員 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

今朝、関東では梅雨明け宣言となり、釧路にもや

っと夏が来た!!と感じられる気温になってきまし

たね。私は、所属する不動産協会の理事として 5

期目がスタートし昨日は合同会議のため札幌へ出



 

 

かけておりました。 

会場までの移動に地下街を避け、地上を 10分ほど

歩きましたが体感温度は 30℃を超えて汗だくで

した。 

札幌も蔓延防止が解除になった途端に感染者数が

増加傾向なので深夜にかけて日帰りしました。 

朝の情報番組で、東京での感染者は 7/14に 1,149

人、7/15は 1,308人と二日連続で 1,000人を超え、

五輪後には 2.9倍の 2,400人から 3,000人になる

と報じられていました。私は 7/25に一回目のワク

チン接種を受けますが今は 40歳代、特に 50歳代

が重篤化しているようです。次週は、オリンピッ

ク開催のため例会は休会となり 4連休になる事業

所も多いかと存じますが不要不急の外出は極力避

け、万全の感染対策をお願いいたします。 

本日のプログラムでは、役員・理事の皆さんにご

登壇いただきます。この後も宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 米山記念奨学会から発行されておりますハイラ

イト米山が届いております。 

* 国際ロータリー第 2680 地区ガバナー事務所よ

り小冊子が届いております。 

* 漆崎ガバナー事務所よりホームページの追加開

設のお知らせが届いております。 

それぞれ回覧にてご覧ください。 

 

 

・本日のプログラム 

「 役員・理事 就任挨拶 」  

               担当 クラブ運営委員会 

佐野クラブ運営委員長より本日の例会プログラ

ム「役員・理事就任挨拶」の趣旨説明。 

 

◆亀井会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆澤山幹事 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

本年度、役員理事を務めさせて頂きますが、会長、

各委員会、そして全会員と連携を密にし、コミュ

ニケーションを図り、例会・奉仕活動・その他ロ

ータリー活動をスムーズに進行、運営できるよう

にするのが、わたくしの役目だと思っております

し、この一年を良い思い出にできるよう努力して

いきたいと思っておりますので、変わらぬご指導、

ご協力を賜ります様、宜しくお願い致します。 

 

 

◆奈良ＳＡＡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆菊地祐司会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長江勉会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆工藤副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度副会長を、務めさせて頂きます。工藤ゆか

りです。宜しくお願い致します。 

今年度は亀井会長を前面サポートし、会長不在の

代行を務めさせていただきます。更に、幹事、各

委員長との連携を行います。各委員会が活動計画

書通り、活動が行われているかチェックします。

長倉ガバナー補佐のＩＭ、南の周年行事等も、今

のままでは難しく思います。一日も早く、コロナ



 

 

の終息を願っております。 

皆様、一年間宜しくお願い致します。 

 

 

◆佐野クラブ運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、クラブ運営委員長を務めさせていただき

ます、宜しくお願い致します。先ずは、亀井会長

の活動方針に「誇りをもって」とあります。 

これに基づいて、今年度の重点目標 5項目を掲げ

目標に向けて活動していく所存であります。 

特に今年度は当クラブの 40 周年記念式典をはじ

め、インターシティミーティングのホストクラブ

です、まさに忙しい一年になりますが、亀井会長

のもと、小委員会と連帯し、活発な委員会活動が

できるように努力していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆木内奉仕プロジェクト委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆福井ロータリー財団米山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

７月２３日（金） 休会 



 

 

７月３０日（金） 

「 会員交流会 」12:30～ 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路＋WEB 

担当：出席プログラム委員会 

・点 鐘              亀井会長 

今週の会報担当：川越直人会員 


